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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2018年 3月22日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2018年 3月15日(木) 18:00～
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第２８６４回例会記録
司会：張江紀代美副ＳＡＡ③
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2018年 3月 8日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：成田 弘明 会長
★国 歌 ：－
★Ｒ ソ ン グ ： 我 等 の 生 業
★四つのテスト：－
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入会式
2017～18年度遠軽ロータリークラブ成田弘明

会長①より片石忠洋新会員②へ「ロータリーの心
得」とバッジが進呈されました。
◇片石忠洋君② ◆推薦者：前島英樹君
◆1973年1月29日生
◆勤務先・役職：有限会社末広ハイヤー

代表取締役社長
◆学歴：国学院短期大学
◆趣味：燻製作り
◆挨拶：父の葬儀に際しロータリークラブの皆様
にはご多用中大変お世話になりました。

何卒、生前父が賜りましたご厚情ご厚誼のほど
よろしくお願い申しあげます。

会長報告 成田 弘明 会長①
今日は国際女性デー・別名“ミモザの日”です。

国際女性デーとは1904年3月8日にアメリカのニ
ューヨークで女性の労働者たちが、婦人が政権へ
の参入を求めてデモをしたことが始まりで、その
6年後の1910年にコペンハーゲンで開催された国
際社会主義者会議にて、「女性の政治的自由と平
等のためにたたかう」記念の日となり、１９７５
年に国連が国際女性デーとして定めました。

イタリアではこの日、男性が日頃の感謝をこめ
て女性へ春に最も親しまれているミモザの花を贈
ります。愛妻や恋人だけでなく、職場の同僚、上
司、そして母親にも贈ります。小さな男の子たち
も大好きなママに贈り、愛と幸福を呼ぶと言われ
るミモザを贈られた女性たちは、誇らしげに胸や
髪に飾り、家事や育児から解放されて外食など楽
しんだりするそうです。

日本でも少しづつイタリアのようにミモザの花
を贈る習慣がでてきました。家族や普段お世話に
なっている女性へ感謝の気持ちをこめてさりげな
く贈ってみても良いと思いますし、女性同士でも
良いと思います。普段口に出して言わない方も多
いと思いますので3月8日は感謝の気持ちをミモ
ザで表してみてはいかがでしょうか。黄色には元
気がでる、明るい気持ちになるという心理的効果
があるといわれています。ミモザを持った女性が
街中にいっぱい見られるようになれば、とても明
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会員卓話：前島 英樹 君

るく、楽しい気持ちになると自分は思います。
後半は花の宣伝になってしまいすみません。今

日は女性2名がいらっしゃいますので私からお二
人にこのミモザをプレゼントさせて頂きます（写
真下）。

幹事報告 佐久間 英昭 幹事
① 北海道遠軽高等学校より「卒業証書授与式の

終了について」礼状。

② 第4分区ＩＭ（都市連合会）の案内。
日時 5月19日㈯ 13:30登録開始 14時点鐘
会場 湧別町文化センター ※今年度入会者に

成瀨ガバナーより記念バナー贈呈

③ 地区会員増強委員会より｢会員年齢層と会員
歴等アンケート回答のお願い｣が来ています。

④ ｢2018～2019年度 国際ロータリー第2500
地区活動方針」は “行動するロータリー、つな
がるロータリー ～ロータリーの未来を考えよ
う”

【名前後の○数字は写真の中の番号】

夜間例会：懇親会
親睦活動委員会
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3月 1日 40 37 28 1 78.4%
3月 8日 40 37 24 63.2%

本間克明
出席委員長
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：成田弘明 副会長：金谷正一
会長エレクト：遠藤利秀 幹事：佐久間英昭
会計：島田光隆 ＳＡＡ：渡辺政俊
直前会長：黒坂貴行 事務局員：佐藤郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2017-2018年度 国際ロータリー
会長：イアン Ｈ.Ｓ.ライズリー
第2500地区ガバナー 成瀨則之(網走ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 川村壽光(中湧別ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
委員長：東海林勉 副委員長：藤田禮三
委 員：竹森英樹 海野 功 佐藤直也

張江紀代美 本吉春雄 加藤幸徳

ニコニコ 高井 一博 親睦活動委員長
ＢＯＸ 2017-18年度合計 528,000円

☆閉 会 点 鐘：成田 弘明 会長
☆今月会報担当：本吉 春雄 委員
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本日のプログラム 会員卓話
私の生い立ち

乾 淳 君

入会して2年目になりま
すが、皆さんのことをも
っと知るためにどうした
ら良いだろうかと考えた
ときに、自分のことをも
っともっと知ってもらう
ことが先決だと考えて簡
単な履歴書を作ったので
私の43年間をさらけだし
ていきたい思います。

私の名前は漢字で書くと2文字で、小さい頃この
2文字が非常に嫌で、良く｢中国人｣みたいだといじ
めみたいに言われ、本当に嫌でした。でも社会に出
るようになってからは良かったなと思っています。
履歴書に貼ってあるのは、私の唯一の趣味である

大型2輪：ハーレーダビットソンに乗って｢バイクの
日｣にツーリング(遠軽バイク同好会=会長は渡辺勉
会員)したときの写真です。
乗り物が好きで、このバイクも色々改造したいけ

ど、職業上、違法改造は出来ませんが、年に1～2
千㎞乗ってストレスを発散しています。

家族構成ですが、妻は同年、娘と息子、共に14
歳、つまり二卵性双子です。

私は男3人兄弟の三男。長男は北見在住で野付牛
自動車学校と遠軽自動車学校、そして次男は苫小牧
在住で整備工場と北広島自動車学校をみています。
妻との馴れ初めは、父のベンツに乗る機会があっ

てディーラーの東北海道ヤナセ北見支店に勤務して
いた綺麗な女性と出会い、食事をしたのがきっかけ
で付き合い始め、この女性しかいないと決心して3
ヶ月で結婚しました。今、16～7年目で、平和に暮
らしているので今後も大丈夫かなと思っています。
私は遠軽生まれで、遠軽ひばり幼稚園入園。遠軽

東小学校では4～6年生時は少年野球団｢遠軽東イー
スターズ｣というチームで“守りだけは誰にも負けな
いぞ”という気持で野球生活を送っていました。
遠軽中学校時代は思春期でもあり、有名なロック

バンドのコピーバンドやアイパーをかけたり随分や
んちゃなことをしていました。今は同校のPTA会長
をしていますが、生徒たちは極めて真面目な生活を
送っており、本当に隔世の感があります。
高校進学は、今更受験勉強も嫌だし、父も元々自

動車短大の講師だったので、その系列の北海道自動
車工業高校・自動車科入学。そして北海道自動車短

委員会報告
◇藤田 禮三 国際奉仕委員長

先にご依頼のロータリー財団への寄付＝｢認証ポ
イント使用1,000ドル｣と｢あなたも100ドル｣＝は3
月22日の例会までにお願いします。
◇藤田 禮三 次期地区インターアクト委員長

3月3日～4日、帯広で「2018-2019年度 地区チ
ーム研修セミナー」が開催され、東海林次期地区会
員増強委員長と参加して参りました。

地区インターアクト委員にはクラブより黒坂貴行
・渡辺政俊両会員が出向します。

尚、次年度インターアクト地区大会は来年5月、遠
軽RCがホスト、遠軽高校が当番で開催します。
◇東海林 勉 次期幹事

2018－2019年度 遠軽ロータリークラブ 役員・
理事・委員会組織図を配布していますが、若干変更
があり、次週訂正した組織図を配布します。

帯広で4月21日㈯、午前は｢2500地区女性会員セ
ミナー｣、午後から会長エレクトセミナー(PETS)、
｢会員増強・拡大セミナー｣。夜は｢遠軽RCナイト｣
開催。会員宿泊ホテルを確保済です。
22日㈰は地区研修･地区協議会が開催されます。

登録締切日は3月22日。出席義務者の全員参加を
果たし、遠藤利秀会長年度を頑張りましょう。

期大学・自動車工業科へ進学。勉強も真面目にして
アルバイトをしてお金もあったし、車も持っていた
し、“ドリフト”にどっぷり浸かっていろいろありま
したが、この時が一番楽しかったと思っています。

卒業後、札幌日野自動車千歳支店に整備士として
就職。2～3月の繁忙期には朝3、4時まで働き、8時
半からまた仕事という状態を3年間経験しました。

平成10年4月、共栄自動車工業(株)入社、現在に
至っています。系列会社の代表や役員に就任したり
業界の仕事とかいろいろやって頑張っています。

平成23年、遠軽青年会議所入会。僅か4年間でし
たが、このときの経験があるからこそ今の仕事にも
繋がるし、人脈も築けたと思っています。

43歳でまだまだ未熟ですが、例会にもなかなか
出席出来ず皆さんには大変申し訳ないと思っていま
す。これからは仕事を調整しながら何とか時間を作
って少しでも多くの例会に出たいと思っていますの
で今後ともよろしくお願いします。


